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فنـونالاثنين ١٠ اغسطس ٢٠٢٠

العونــان والكاتب  واحمــد 
محمد الكندري والمخرج عمار 
الموســوي وباقي المشاركين 
لوقوفهــم بجانبــه معنويا 

وماديا.
مــن جهــة اخــرى، عبر 
العجيــرب عــن ســعادته 
بفتــرة الحجر الصحي التي 
قضاها في بيته بسبب ازمة 
ڤيــروس «كورونــا»، وقال: 
كنا نركــض فــي الدنيا ولا 
نشعر بانفسنا او بالاشياء 
الضرورية في حياتنا، حتى 
جاء «كورونا» ليعطينا فترة 
راحة بعد سنوات متواصلة 
مــن الكــد والتعــب، وتابع: 
ســاعدتني هــذه الازمة في 
استعادة حساباتي واكتشاف 
الصح من الخطأ، وللأســف 
اظهرت لي ان هناك صداقات 
«ما تســتاهل»، مســتدركا: 
المشكلة ان هناك البعض ممن 
صادقتهم لسنوات لم اعرفهم 
على حقيقتهم إلا الان، فعلا 
«كورونا» كشف العالم كله!
الجدير بالذكر ان الفنان 
خالد العجيرب كان سيظهر 
فــي مســرحية مــع النجــم 
القدير طــارق العلي خاصة 
المبــارك  الاضحــى  بعيــد 
الغاؤهــا بســبب  لكــن تم 
ظروف «كورونــا»، وكانت 
العجيرب  آخــر مشــاركات 
فــي المســرح «اللعــب على 
المضمــون» والتــي عرضت 
ينايــر الماضي بالأحســاء- 
عمــل  وهــي  الســعودية، 
كوميدي اجتماعــي يحاكي 
وضــع المجتمــع والعائلــة 
الخليجية، وشارك فيها امام 
كل من: احمد ايراج وسلطان 
الفرج، ومن البحرين سلوى 
بخيــت (ام هلال) وشــيخة 
زويــد وحســن محمد، ومن 
الورثان،  السعودية راشــد 
عبدالرحمن المزيعل، عبداالله 
الفهيد وغيرهم من النجوم، 
تأليــف  مــن  والمســرحية 
البخيت وإخراج  عبدالباقي 
معتز العبداالله وإشراف عام 

علي عبدالمحسن.

داخــل بيــت شــعبي قــديم 
وفي المستشــفى والحديقة 
والشــالية، بجانــب تجهيز 
اغنيتين داخل احداث العمل، 
وأتمنى ان اكون عند حسن 
ظن الجمهــور وان اقدم لهم 
عملا ينال رضاهم، متوجها 
بالشــكر الــى احمــد الفرج 

على الشاشة الكبيرة، اجاب: 
الخوف جميل وامر صحي، 
ولابــد ان اخــاف لكي اصل 
الــى افضــل جــودة ممكنة 
فــي العمــل، لكننــي ســبق 
لــي المشــاركة بافــلام فــي 
مصــر واوكرانيا والبحرين 
والكويــت وكونت حصيلة 

لا بأس بها من التجارب في 
هذه الصناعة ســأضعها في 
«غيبوبة»، مكملا: انا متفائل 
جدا بالفيلم، خصوصا انني 
جهزت لوكيشينات تصوير 
حلوة، ابتعد فيها عن البيوت 
والقصور، حيث سيكون ٨٠٪ 
من التصوير خارجي والباقي 

عبدالحميد الخطيب

خالــد  الفنــان  كشــف 
العجيرب عن تجهيزه لعمل 
سينمائي جديد سيرى النور 
في القريب العاجل، وقال في 
تصريح لـ «الأنباء»: استعد 
لفيلم من انتاجي يحمل عنوان 
«غيبوبة»، من تأليف الكاتب 
محمد الكندري واخراج عمار 
الموسوي، واشارك في بطولته 
بجانــب نجــوم الكوميديــا 
المتميزين احمد الفرج وأحمد 
العونــان وهبــة العبســي، 
وتتصــدى للبطولة موهبة 
جديدة اسمها «هبة»، وسنبدأ 

التصوير السبت المقبل.
وعــن الاســتعانة بوجه 
جديــد للبطولــة بــدلا مــن 
ممثــلات لديهن بــاع طويل 
فــي المجــال الفنــي، اوضح 
خالد: لقد رشحوا لي بعض 
الفنانات المعروفات  اســماء 
لكننــي رفضــت لأنني على 
يقين بأن قصة الفيلم تحتاج 
الــى وجه جديد لتكون اكثر 
اقناعا للجمهور، مضيفا: ٩٠٪ 
من الافلام السينمائية تكون 
من بطولة شبابية، وتحظى 
بنجاح كبير، ولا يخفى على 
احد ان اي فنانة معروفة كانت 
بدايتها هكــذا من خلال دور 
تكون فيــه وجه جديد ومن 
ثــم تنطلق في مجــال الفن، 
كاشفا عن بعض من تفاصيل 
قصــة الفيلم، قائلا: تجســد 
«هبــة» شــخصية دكتورة 
اسمها «ياسمين عبدالعزيز» 
تتنقــل في مراحــل حياتية 
مختلفة بــين الحزن والفرح 
ضمن احداث شــائقة مليئة 
بالمفاجآت، فهــي في البداية 
تكون طيبة وتساعد الناس 
وتتحول الى مجرمة، مؤكدا 
على انه يراهــن على نجاح 

الفيلم عند عرضه.
وبســؤاله ألا يخــاف من 
مغامــرة الانتــاج فــي فيلم 
ســينمائي فــي ظــل وجود 
الافــلام  انتقــادات لبعــض 
وانهــا لا ترقــى لان تعرض 

خالد العجيرب وأحمد العونان في فيلم «اطلع من مزاجي»

خالد العجيرب ونجوم فيلم «التجارة شطارة» أثناء التصوير في أوكرانيا

خالد العجيرب مع طارق العلي في أحد أعمالهما المسرحية
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اخترت «هبة» لأن قصة الفيلم تحتاج إلى وجه جديد لتكون مقنعة للجمهور
٩٠٪ من الأفلام السينمائية تكون من بطولة شبابية وتحظى بنجاح كبير
«كورونا» كشف العالم كله وأظهر لي أن هناك صداقات «ما تستاهل»

في الظلال

طلال ملك.. المُؤلم المُلهم!
سماح جمال

«عادة ما تسلط الأضواء 
على بعــض الجوانب في 
حياة المشاهير والفنانين 
لتطغى هذه الجوانب على 
الصورة التي يرسمها المتابع 
أو المحــب له، لكن ماذا لو 
الظلال»  بحثنا قليلا «في 
لهذه الشخوص ونضعها 
تحت الأضواء.. لعلها تقربنا 
أكثر من هؤلاء المشاهير 
أو تجعلنا نراهم بصورة 

مختلفة».
طلال ملك الإعلامي المعروف الذي ارتبط 
اسمه بإذاعة «مارينا اف ام» وببرنامج «نغم 
الصباح».. لكن مع البحث «في ظلاله» نجد انه 
يمتلك قناة على «يوتيوب» فيها ما يزيد على 
٢٢ ألف مشترك، ويقدم محتوى ترفيهيا بين 
ڤيديوهات عن الأبراج، وجوانب من سفراته 
أو حتى كواليس خاصة بمحتوى يقدمه عبر 

أثير إذاعة «مارينا اف ام».
الجديد كان الڤيديو الذي أسماه «قبل ٢٨ 
سنة» ونشره قبل شهرين ولاقى رواجا عبر 
منصات التواصل الاجتماعي في ذكرى الغزو 
العراقي الغاشم على الكويت في ٢ أغسطس، 

الڤيديــو الذي لم تتجاوز 
مدته ١٢ دقيقة وبضع ثوان 
لنا تجربة إنسانية  كشف 
عميقة، حساســة، مؤلمة 
وملهمة عاشها طلال في 
طفولته وكيف غيرت هذه 
التجربة حياته وشــكلت 
جانبا كبيرا من شخصيته 

التي نراها اليوم.
فيوثــق طــلال هذه 
التجربة بالصور وبعض 
المستندات الخطية لحادثة 
التي تعرض  اللغم  انفجار 
لها بعد تحرير الكويت، وكيف غيرت حياته 
والدور الذي قام بــه أهله في حياته خلال 

تلك المرحلة.
طلال لم يخرج بتصريحات أو أحاديث 
حول هذه التجربة التي عاشها من قبل، كما 
قال في الڤيديو، لكنه وجد أن هذا هو الوقت 

المناسب لمشاركة هذه التجربة مع الجميع.
طلال المؤلم الملهم في هذه الجربة ذكرنا 
وأكد لنا انه مهما كانت الظروف التي مررنا 
بها نستطيع بالصبر والإيمان تجاوزها وبناء 
أنفسنا، وعندما نكون مستعدين علينا أن 
نشارك هذه التجربة لنأخذ بيد غيرنا ونلهمهم 

ليتخطوا مصاعبهم مهما كانت!

إثر فاجعة الانفجار المأساوي الذي حل 
بالعاصمة اللبنانية بيروت، كانت مؤسسة 
«لوياك لبنان» في قلب الحدث، بمشــاركة 
عشرات من الشباب المتطوعين تحت شعار 
«انهضي يا بيروت» استجابة لنداء الإنسانية.

انطلقت الحملة بتعاون ودعم من «لوياك 
الكويت» لتقديم المساعدة السريعة والفورية 
لمنكوبي انفجار ميناء بيروت. وتحت مظلة 
برنامج «هومز» للطوارئ تشكلت مجموعة 
من الفرق من الشباب المتطوع لمواجهة الكارثة 
واضعة خطــة عملية واضحــة لكل فريق 
من أهم ملامحهــا: تولي فريق «كونترول» 
العمليات استقبال ومتابعة الحالات الإنسانية 
وإيجاد حلول ملائمة وســريعة مثل إيجاد 

وتوفير بيوت ملائمة لإقامة المتضررين.
أما فريق مساعدة المستشفيات والمرافق 
العامة فتولى تنظيف آثار الدمار، حيث كان 
في قلب الميدان لإزالة المخلفات واســترداد 
وجه بيروت الجميل بما في ذلك المستشفيات 

والمباني التاريخية والشوارع.
وأخيرا فريق تقييــم وإصلاح الأضرار 

المادية للبيوت المدمرة للأسر الأشد حاجة 
وعوزا للمساعدة.

ومازالت الحملة بفرقها الثلاث مستمرة 
وتصل الليل بالنهار، رغم صعوبة الأوضاع 
الحالية والتوتر في الشــارع اللبناني منذ 

وقوع الانفجار.

بمشاركة عشرات الشباب المتطوعين

«لوياك لبنان» تقود حملة «انهضي يا بيروت»

فرح يوسف تشكو الظلم
كشفت الفنانة السورية فرح يوسف 
عن تراجع نســبة وصول منشوراتها 
وڤيديوهاتهــا عبر مواقع «السوشــال 
ميديا» بشكل ملحوظ وذلك بسبب تنقلاتها 
الأخيرة بين سورية وأميركا والإمارات، 
متمنية علــى الجمهور دعمها والتفاعل 
مع منشــوراتها، وبينت خلال ظهورها 
برفقة زوجها عبر خاصية البث المباشر 
بحسابها في «فيسبوك»، أنها مستقرة 
حاليا في دبي، وأزمة كورونا وقفت في 
وجه مشاريعها التي كانت تحضر لطرحها 
وتقديمها. وفيما يخص آخر أعمالها الفنية 
كشفت فرح أنها سجلت أغاني عدة لكنها 
لم تنشرها على حســاباتها في مواقع 
التواصل الاجتماعي بسبب قلة وصول 
منشــوراتها على معرفات «السوشال 

ميديا»، مرجعة ذلك لأسباب تقنية وأردفت 
بالقول: «عندي أغاني مظلومة إعلاميا». 
وفيما يخص السمنة والوزن، قالت فرح 
إنها اعتادت على الأكل الخفيف، مؤكدة 
أن وزنها بــدأ بالنزول، وأضافت قائلة: 
«نازلة خلال شــهرين وشوي ٨ كيلو 

بدون رياضة وبدون حمية».
وأما عن عدم تعاملها مع شــركات 
إنتاج فنية أو إعلامية، فقالت إنها وبعد 
مشاركتها في برنامج «أرب آيدول» سافرت 
مباشرة إلى أميركا مع زوجها، ولم تسنح 
لها الفرصة بالتعامل مع أحد بالوســط 
الفني العربي، مشددة على أنها تعرضت 
لكمية هائلة من الإشــاعات ولم تستطع 
أن تدافع عن نفسها بسبب كونها خارج 

الوطن العربي.

«في ٢٤ ساعة».. فكرة جديدة وتنفيذ أجمل
مفرح الشمري 

في ظل الظروف الراهنة 
التي نعيشها بسبب جائحة 
«الكورونــا»، يجــب علينــا 
توجيه الشكر لوزارة الإعلام 
ممثلة بوزير الإعلام ووزير 
الدولة لشؤون الشباب محمد 
الــوزارة  الجبــري ووكيلة 
الهويــدي والوكيل  منيــرة 
التلفزيون  المســاعد لقطاع 
علــى  الخالــدي،  ســعود 
دعمهــم اللامحدود للطاقات 

«في ٢٤ ساعة» وهو برنامج 
أســبوعي، وعلى الرغم من 
أن مدتــه ٣٠ دقيقــة إلا انــه 
استطاع استقطاب المشاهدين 
له لفكرته الجميلة وتنفيذه 
الأجمــل ولثقل ضيفه الاول 
الفنان القدير محمد المنصور، 
الذي كانت اطلالته مختلفة 
عن أي لقاء آخر، وقد نجحت 
مذيعة البرنامج أميرة نجم 
فــي محاورته بكل شــفافية 
وصراحة، الأمر الذي ارتاح 
مــن خلالــه الفنــان محمــد 

واثقة من نفسها مثل أميرة 
نجــم التي قدمــت البرنامج 
بعفويتها وبعيدا عن التصنع.

ردود الأفعال الطيبة التي 
وصلــت لفريــق البرنامــج 
أثلجت صدورهم، واعتبروا 
كل كلمــة قيلــت فــي حقهم 
مــن خلال مواقــع التواصل 
الاجتماعي مسؤولية كبيرة، 
شاكرين المسؤولين في قطاع 
التلفزيــون على هذه الثقة، 
ومتمنين أن يكونوا دائما عند 

حسن ظن الجميع.

المنصــور فتطرق لكثير من 
الامور التي تشــغل باله من 

سنوات.
مثل هذه البرامج الخفيفة 
نحتاج اليها كثيرا في الفترة 
الحالية حتى تستمر الحياة 
ونستفيد بشكل صحيح من 
التكنولوجيــا الموجودة في 
هواتفنا الذكية، وهذا ما سعى 
إليه فريــق برنامج «في ٢٤ 
ساعة» ونجح بذلك لوجود 
مخرج متمكن من أدواته هو 
العيدروســي ومذيعة  فواز 

يبثّ أسبوعياً على شاشة تلفزيون الكويت

جانب من الحلقة الاولى لبرنامج «في ٢٤ ساعة» وضيفها الفنان القدير محمد المنصوروكيل التلفزيون سعود الخالدي

الكويتية التي تعمل بوزارة 
فــي  الإعــلام وخصوصــا 
قطــاع التلفزيــون، والذين 
اثبتوا خلال هــذه الجائحة 
أنهم يمتلكون أفكارا جميلة 
يستغلون فيها التكنولوجيا 
لتقديم برامج ممتعة لمشاهدي 
تلفزيون الكويت في الداخل 
والخــارج فــي ظــل هــذه 

الظروف.
 ومــن البرامــج الجديدة 
تلفزيــون  يقدمهــا  التــي 
الكويت هــذه الأيام برنامج 


